
「みんなに伝えたいこと」の情報はこちら

ゲットの仕方について（2 班）

ゲットのサインをどのタイミングで「行きます」と言うのか？

・どれくらいの余裕があったらやりやすいかをトップと事前に打ち合わせしてトップとの話
し合いで決めるべき。（反省会）

・ある程度以上の交通量になったら言わない、二車線などでは言わない、などトップとの打
ち合わせで決めておく。（反省会）

・

サイクルオリの反省の形式に関する意見
以前 HP に載せていたものを移動。

・上回生からのアドバイスなどは残しても良いのでは？（今はトップ、ゲット共にやりたて
でもあるし）

・発表することでの緊張感の引き締めがあったことを確認できた。
・全体に対して聞きたいことを発表する班があまり無かったのが…。色々積極的に聞いて欲

しい
・反省会で無理に聞きたいことを出すのもおかしい。月例を重ねて何度もアドバイスを受け

ることによって様々な意見をもらい、そうして成長していくのだと思う。
・反省用紙を部室に置いていても全く意味を為さないと思う
・
・

1

http://ymda.fswiki.com/wiki?page=%A4%DF%A4%F3%A4%CA%A4%CB%C5%C1%A4%A8%A4%BF%A4%A4%A4%B3%A4%C8%B0%EC%CD%F7
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